

## Claudette Saignemorte, une figure de l'histoire de Genas

Claudette Picoty, née Saignemorte, aux racines profondément genassiennes, était une grande dame.

« Avec cette disparition », raconte Paul Pervangher, ancien maire, qui l'a bien connue, « c'est un peu de l'histoire de Genas qui refait surface ». En effet, dans les années 1920, la famille Saignemorte rachète la propriété dite encore aujourd'hui La Colandière, qui domine la rue de la République lorsqu'on la remonte. C'est là que Claudette passe son enfance et sa jeunesse. Entachée par la guerre, cette dernière est loin d'être toute rose.

La famille est aisée et aurait pu à ce titre échapper aux affres de la guerre. Claudette rejoint la Croix-Rouge, dont elle est un moteur local.

A la fin du conflit, l'Est lyonnais n'est guère épargné par la fureur ennemie. Qui n'a pas entendu évoquer cette tuerie que fut la bataille de Mi-Plaine le 28 août 1944, avec 35 morts et des dizaines de blessés ? Avant d'être achevés sans pitié, certains : parviennent à s'échapper de



**Pendant la Seconde Guerre mondiale, Claudette Saignemorte avait rejoint la Croix-Rouge**

/ Photo Yvette Marsigny

l'enfer et réussissent à gagner à travers prés, au prix d'atroces souffrances, les premières fermes de Vurey.

Prévenue, Claudette Saignemorte est là qui leur dispense les premiers soins, sa belle tenue blanche de la Croix-Rouge toute maculée de leur sang.

Au péril de leurs propres vies, elles sont deux personnes de Genas qui les transporteront tous en voiture jusqu'au centre hospitalier le plus proche.